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Processo  de  esterilização  off-site,  outsourcing  ou
terceirização, uma questão polêmica em nível internacional. Um
relatório publicado em 2017 pela Froost & Sullivan Consultoria
projetou para 2022 que 45% dos hospitais nos EUA, Reino Unido,
Itália, Alemanha e França irão optar pela Terceirização da
CME. Porquê escolher este caminho? Quais os prós e contra a
terceirização?

Participe conosco desta discussão no curso “CME: estamos no
caminho certo?”, que será realizado pelo NasceCME em Bauru /
SP, no dia 25/10.

Inscreva-se hoje mesmo: http://bit.ly/2kRIeUl
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